

Cambridge Institute oferta nuevos cursos de iniciación en chino, árabe, francés y ruso por solo 69 euros

Cambridge Institute amplía su oferta formativa con nuevos cursos de iniciación en chino, árabe, francés y ruso.

Los cursos tendrán una duración de 16 horas y se impartirán en clases de 15 alumnos máximo, lo que facilita el seguimiento exhaustivo de los participantes. Los interesados podrán empezar el curso en los meses de abril o mayo, según sus intereses. También podrán elegir entre asistir cuatro horas intensivas los sábados (de 16:00 a 20:00) o dos días a la semana (martes y jueves de 20:00 a 22:00).

El objetivo principal de estos cursos es que los alumnos conozcan la gramática, vocabulario y expresiones más utilizadas para poder desenvolverse en situaciones cotidianas.

Próximamente se ofertarán cursos intensivos de estos nuevos idiomas con los que los alumnos podrán prepararse los exámenes oficiales. Para más información bgfanjul@cambridgeinstitute.net.
